

Atención intensivista pediátrica, fortaleza sanitaria de Cuba



La Habana, 7 mar (RHC) Vivian Mena, vicepresidenta de la [Sociedad Cubana de Pediatría](#), aseguró que los cuidados intensivos pediátricos en Cuba se destacan por la preparación del personal sanitario y una mayor interrelación entre la ciencia y la innovación tecnológica.

La especialista en pediatría y cuidados intensivos dijo que para salvar vidas también hay que destacar la calidad humana de los profesionales, la producción de fármacos y los estudios multicéntricos.

Un ejemplo es el desarrollo del Surfacen - para tratar el síndrome de dificultad respiratoria en recién nacidos prematuros- que ya se aplica como tratamiento de dolencias respiratorias en niños de mayor edad y adultos, apuntó.

Igualmente destacó la evaluación de la estreptoquinasa – fibrinolítico con indicación muy puntual para los infartos de miocardio y embolismo pulmonar- para una posible aplicación en casos pediátricos de derrame paraneumónico. (Fuente: [RRelej](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/185334-atencion-intensivista-pediatica-fortaleza-sanitaria-de-cuba>



Radio Habana Cuba